

Rey de España termina hoy sus consultas con los candidatos a presidente del gobierno



Madrid, 2 feb (RHC) El rey Felipe VI sellará hoy sus consultas para proponer un candidato a presidente del Gobierno español, cuando reciba a los líderes de los dos partidos más votados en las elecciones generales del 20 de diciembre.

Con la incógnita de si propondrá algún candidato a la investidura, Felipe VI culmina este martes su segunda ronda de contactos con los máximos dirigentes de los partidos Socialista Obrero Español (PSOE), Pedro Sánchez, y de Popular (PP), Mariano Rajoy, apunta Prensa latina.

Los conservadores anticiparon que Rajoy, jefe del Ejecutivo en funciones, volverá a declinar someterse a la confianza del Congreso de los Diputados porque sigue sin contar con los apoyos necesarios para garantizar un nuevo mandato de cuatro años.

Aunque resultó la agrupación con mayor número de votos en los comicios de diciembre, el PP obtuvo 123 escaños en la Cámara baja, lejos de los 176 establecidos como mayoría absoluta para gobernar.

El presidente saliente no cuenta hasta ahora con el respaldo suficiente para ganar una votación, luego que el PSOE, segunda agrupación en el Congreso con 90 asientos, descartó avalar su continuidad.

Sánchez, en cambio, trasladará al monarca su disposición a abrir negociaciones con otras formaciones para intentar formar un gobierno de coalición que ponga fin a seis semanas de parálisis institucional.

El secretario general de los socialistas manifestó el fin de semana su intención de buscar una alianza con Podemos (centroizquierda) y Ciudadanos (centroderecha), los dos partidos emergentes que irrumpieron como tercera y cuarta fuerzas parlamentarias.

Sin embargo, el líder de Podemos, Pablo Iglesias, descartó la víspera sumarse a una posible coalición con el PSOE si en ese pacto participa Ciudadanos (C's).

Iglesias explicó que una hipotética alianza con Sánchez, como él propuso hace 10 días, no sería posible si incluyese a (C's), al que identificó con el inmovilismo del PP.

Consideró que los programas de las dos agrupaciones emergentes son incompatibles, sobre todo en materia económica.

Con Podemos y Ciudadanos a la vez no se puede, subrayó Iglesias, quien emplazó a Sánchez elegir entre un ejecutivo progresista o un acuerdo con los populares y C's.

Desde las filas populares se excluyó la posibilidad de apoyar una eventual sociedad entre socialistas y Ciudadanos.

Su vicesecretario de Organización, Fernando Martínez, advirtió que los conservadores sólo respaldarán una fórmula que mantenga a Rajoy en el Palacio de la Moncloa (sede del poder central).

Martínez subrayó que la intención del jefe del Ejecutivo en funciones es no concurrir, de momento, a una sesión de investidura, mientras mantiene su oferta de un gran pacto con el PSOE y Ciudadanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/82948-rey-de-espana-termina-hoy-sus-consultas-con-los-candidatos-a-presidente-del-gobierno>



Radio Habana Cuba